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«Солнышко» засияет 
в 2025-м 
Единственный детский сад Верх-Нейвинского комплексно 
благоустроят до конца следующего года

В Верх-Нейвинском 
продолжается комплексное 
преображение детского 
сада «Солнышко». В этом 
году здесь проходят работы 
по благоустройству внутренней 
территории. Стоимость 
составляет порядка 13 млн 
рублей. Все работы ведутся 
в установленные сроки, 
завершить благоустройство 
подрядчик должен к концу 
сентября.

Образовательная организа-
ция располагается в двух корпу-
сах, на этой неделе уже подошли 
к концу работы на территории 
одного из них. Благоустройство 
включает в себя обустройство 
покрытия, в том числе пешеход-
ных дорожек и проездов, газо-
нов, а также оборудование систе-
мы уличного освещения.

– Совсем недавно встреча-
лись с педагогическим составом 
детского сада, все очень доволь-
ны, даже внесли свои предложе-
ния, например, попросили под-
рядчика организовать клумбы, 
поскольку и родители не прочь 
были бы посадить декоратив-
ные растения, – рассказал гла-
ва Верх-Нейвинского городского 
округа Николай Щекалев.

В следующем году здесь пла-
нируется оборудовать огражде-
ние по периметру территории 
организации, а также обустроить 
парковку. Кроме того, необходи-
мо будет провести ремонт бесе-
док на территории самого дет-
ского сада и оборудовать новые 
детские площадки. Те, что есть 
сейчас, построены еще в совет-
ские годы, часть из конструкций 
уже демонтировали, оставшиеся 
обновят в 2025 году.

Работы станут завершающим 
этапом приведения детского са-
да к современным стандартам. 
Отметим, что преображение на-
чалось еще в 2020 году с ремон-
та одного из корпусов. Детский 
сад был построен еще в 60-х годах 
прошлого века и был далек от со-
временных стандартов, поэтому 
реконструкция была необходи-
ма. В здании за четыре года обно-
вили не только фасад и крышу, 

но и все внутренние помещения, 
окна и двери, инженерные ком-
муникации.

– Это единственный детский 
сад в Верх-Нейвинском, поэто-
му мы не можем себе позволить 
полностью его закрыть. Так что 
работы проводились поэтап-
но, сначала в первом корпусе, и 
тогда ребята находились во вто-
ром. Когда работы завершились, 
мы перевели детей в отремонти-
рованное здание и продолжили 
работы в другом корпусе. Полно-
стью ремонт закончился в про-
шлом году. Поначалу с некото-
рыми родителями возникло не-
допонимание по поводу органи-

зации на время ремонта, мы да-
же заключали договоренность 
с соседним Новоуральском, что 
часть детей перейдет на время 
в детские сады города. Но после 
того как родители увидели но-
вые яркие корпуса, все вопросы 
отпали, – отметил Николай Ще-
калев.

В администрации добавили, 
что заключен контракт на разра-
ботку проекта по капитальному 
ремонту второго корпуса шко-
лы имени Арапова. Здание уни-
кально и имеет огромную исто-
рию, оно было построено еще в 
1901 году. 

Работы на территории детского сада ведутся в течение всего лета
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В Новоуральске 
масштабно ремонтируют 
дороги 
В Новоуральском городском округе продолжают ремонт тротуаров 
и дорожной части улиц. В завершающую стадию входит ремонт 
по улице Ленина. Самые масштабные работы при реконструкции 
участка от Уральской до Стахановской уже выполнены. Начиная 
с конца июля здесь обновили дорожное полотно, остановочные 
комплексы и тротуар на четной стороне.

– Сейчас ведутся работы на нечетной стороне улицы: производится 
укладка плитки. Параллельно подрядная организация обещает 
приступить к озеленению, определенному в рамках утвержденной 
ранее концепции. На этот документ будем опираться и дальше при 
капитальном ремонте других улиц, – отметил глава Новоуральского 
городского округа Вячеслав Тюменцев. 

Комплексный ремонт улицы Ленина на данном участке включает 
также замену старых опор освещения, работы в этом направлении 
продолжаются. 

В городе также продолжается капитальный ремонт проезжей 
части на улице Победы. При ремонте применяется комплексный 
подход: с заменой бортовых камней, установкой дорожных знаков 
и нанесением разметки. Сейчас на участке от переулка Первомайского 
до архитектурной композиции «Создателям города» рабочие срезают 
старое асфальтобетонное покрытие, после чего здесь будет уложен 
первый слой дорожного полотна.

На другом ремонтируемом участке, который проходит вдоль аллеи 
Трудовой славы, эти работы уже выполнены. Теперь здесь выставляют 
бортовые камни в местах примыкания к другой проезжей части. После 
завершения всех этих работ подрядчик сможет приступить к укладке 
финального слоя асфальта. 

Тротуар вдоль проезжей части улицы Победы уже отремонтирован. 
С просьбой обновить пешеходную дорожку обращались и жители 
города, в итоге ее обустроили в рамках программы «Дом-Школа-Дом». 

– Работа важная, ведь здесь располагаются сразу две 
образовательные организации – детский сад №35 и школа №49. Скоро 
безопасный тротуар появится и на участке улицы Чурина. На этот год 
запланирован ремонт пешеходной дорожки, ведущей к лицею №58 – 
также по программе «Дом-Школа-Дом», – рассказал Вячеслав Тюменцев.

Кроме того, перед новым учебным годом дорожно-коммунальная 
служба города обновила разметку, в том числе на пешеходных 
переходах возле школ и детских садов Новоуральска. Работы велись 
в целях повышения безопасности детей.

В муниципалитете комплексно подходят к ремонту улиц, обновляя 
не только дорожное покрытие, но и разметку, знаки, остановочные 
комплексы 
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Значимые проекты малых территорий
В поселке Цементном 
Невьянского городского 
округа приведут 
к современному стандарту 
центральную  площадь. 
Проект благоустройства 
территории прошел отбор 
на софинансирование в рамках 
государственной программы 
Свердловской области 
«Формирование современной 
городской среды». 

Сумма областной субсидии 
составит порядка 34 млн ру-
блей. Работы начнутся со сле-
дующего года. 

Невьянский городской 
округ вошел в число 13 терри-
торий, чьи проекты были одо-
брены министерством энерге-
тики и ЖКХ Свердловской об-
ласти.  Реализацией проектов 
займутся в 2025 году, площадь 
в поселке Цементном – один 

из самых дорогостоящих про-
ектов. Он разбит на два этапа, 
отбор прошел первый из них, в 
следующем году муниципали-
тет также будет претендовать 
на региональную поддержку, 
отметили в местной админи-
страции.

– Существующая площадь, 
которая есть в Цементном, бу-
дет значительно изменена, что 
станет довольно приятным со-

бытием для жителей посел-
ка. Она будет использована не 
только для проведения массо-
вых мероприятий, но и для от-
дыха и досуга местных жите-
лей. Площадь в поселке была 
построена еще при основании 
населенного пункта, поэтому, 
конечно, устарела. Нам бы хо-
телось преобразить террито-
рию, – рассказал «ОГ» замести-
тель главы Невьянского город-

ского округа Станислав Дели-
дов. 

Сейчас территория пред-
ставляет собой заасфальтиро-
ванную площадь с зелеными 
насаждениями вокруг, на ней 
расположен только памятник 
Ленину. Реализация проекта 
позволит площади обрести со-
временный вид. 


